

ULTIMA HORA EN A B C ★ ULTIMA HORA EN A B C

Vida nacional

ROBLES PIQUER ANUNCIA UN MODERADO AUMENTO DE LA MATRICULA UNIVERSITARIA

Barcelona, 22 (Europa Press.) Esta tarde se ha celebrado en el Gobierno Civil una rueda de Prensa del ministro de Educación y Ciencia en la que, al referirse al aplazamiento del período de matrícula universitaria de junio a septiembre, el señor Robles Piquer dijo que estará relacionada con el aumento de tarifas, que todavía no se ha fijado, pero que será moderado y razonable. Y esto se debe a dos causas: la primera hace mención a la justicia social, que obliga a quien pueda pagar algo más, pensando que las actuales tarifas son prácticamente gratuitas; y, en segundo lugar, a que la Universidad necesita recursos para mejorar las prestaciones complementarias.

En otro orden de cosas, el ministro ha afirmado que el tema de la selectividad se está estudiando en estos momentos y que es dificultoso, porque tan sólo existe un año de experiencia. Preguntado sobre si se establecen porcentajes para ingresar en la Universidad, el señor Robles Piquer lo ha negado rotundamente.

En cuanto a la autonomía universitaria, el señor Robles Piquer se mostró partidario de la misma, indicando que en este aspecto ya se habían adoptado diversas medidas y que está en estudio la fijación de las tasas universitarias por el propio centro.

LA REINA PRESIDIO LA CLAUSURA DEL FESTIVAL DE OPERA

La Reina Doña Sofía presidió ayer noche, en el teatro de la Zarzuela —según informa Europa Press—, el acto de clausura del Festival de Opera que se ha celebrado en Madrid en los últimos días. Asistieron al acto, entre otras personalidades, el ministro de Información y Turismo, señor Martín Gámero, y el director general de Radiodifusión y Televisión, señor Peñaranda.

AREILZA REGRESO DE PARIS

«Europa espera el referéndum, la convocatoria de elecciones y que tengamos un Parlamento, libremente elegido, con partidos políticos sin discriminación», declaró a los periodistas el ministro de Asuntos Exteriores, José María de Areilza, a su llegada ayer noche, al aeropuerto de Barajas, procedente de París, según informa Cifra.

HOY, REUNION DE LA COMISION INTERMINISTERIAL PARA EL REFERENDUM

Hoy se reúne la comisión interministerial que estudia los preparativos del Referéndum, según se manifiesta a Europa Press en círculos generalmente bien informados. Se trata de la quinta reunión que lleva a cabo esta comisión, que tiene carácter ejecutivo. Estará presidida por el subsecretario del Ministerio de la Gobernación, señor Romay.

NORMALIDAD EN CORREOS

«La situación en Correos es completamente normal. Únicamente el sábado hubo ligeros incidentes que afectaron sólo a doscientas personas de las sesenta mil que tenemos», declaró el director general de Correos y Telecomunicaciones, Juan Echevarría Puig, ayer tarde a un redactor de Pyresa.

HA MUERTO FOFO, EL POPULAR PAYASO DE TELEVISION

Estaba internado desde hace doce días, aquejado de una afección hepática, que ha producido el fatal desenlace

Alfonso Aragón Bermúdez, el popular Fofó que tantas jornadas de alegría dedicó al mundo infantil a través de las pantallas de Televisión Española, murió ayer en la clínica de la Concepción, de Madrid.

Fofó había sido intervenido quirúrgicamente de un tumor cerebral hacía dos meses. Al poco de reincorporarse al programa infantil de Televisión Española tuvo que ser internado de nuevo, aquejado de una afección hepática. Ingresó en estado de coma y no volvió a recuperarse de su dolencia. De ello hace doce días.

La muerte de este popular personaje ha causado honda sensación en todo el país, siempre que el citado programa, en el que intervenía en compañía de dos de sus hermanos, gozaba de amplia simpatía a todos los niveles.

El sepelio se efectuará hoy, a la 1,45 de la tarde, desde la citada clínica hasta el cementerio de Vallecas, donde se encuentran enterrados sus padres.

La muerte le sobrevino hacia las diez de la noche, encontrándose rodeado de sus hermanos, esposa e hijos. Nada más conocerse la noticia de su muerte, numerosas personas se trasladaron a la clínica para manifestar su pesar a la familia, siendo incesantes las llamadas telefónicas que se recibían en la habitación número 263, donde Fofó se encontraba internado desde el pasado día 10.

UN MAGO DE LA RISA

En marzo de este mismo año, Alfonso Aragón «Fofó» entraba en la U. V. I. (Unidad de Vigilancia Intensiva) para ser operado de un tumor en el cerebro, no demasiado maligno pero de gran tamaño. Días después coincidió en la misma clínica madrileña con su hermano Milki, que sufrió una tromboflebitis femoral. Salió del establecimiento sanitario Fofó, pero no era fácil que se recuperara su quebrantada salud: una hepatitis viral en su fase aguda produjo el coma hepático que había de causar el funesto desenlace que hace días se temía.

Fofó pertenecía a una familia donde los antecedentes artísticos puede decirse que se remontan a los bisabuelos: la familia Aragón. Era hijo Alfonso de Emy, hermano éste de Pompo y Thedy y, por tanto, primo hermano Fofó de Nabucodonosoro y Zampabollas. Si bien la edad de Fofó en poco sobrepasaba la cincuentena, su vida de artista era muy larga: ya a los doce años debutó como «augusto» —llámase así entre los payasos al «tonto», que siempre acierta en contraposición al «listo» que siempre sale derrotado— y no solamente como artista del diálogo, sino intérprete musical también y coautor de los textos, que escribía en colaboración con sus hermanos Gaby y Milki y con su hijo Fofito.

Pese a su enfermedad, los niños españoles (y un sesenta por ciento de adultos, que así estaba calculada su audiencia) han podido contemplar a través de la pequeña pantalla «Había una vez un circo» en virtud de que estos espacios se hallaban grabados hace muchos meses y para cubrir mucho tiempo. Dura profesión ésta, donde una hora de emisión televisiva corresponde a treinta de trabajo y donde el artista que acaba de fallecer veía amanecer muchas horas preparando los guiones para TV. E.

Por eso los niños españoles durante mu-

cho tiempo oírán preguntarles al inefable personaje del bombín y la camiseta larguísima, a ese payaso lleno de ternura que ya no existe, el famoso «¿Como están ustedeeees?» Porque el cine y la televisión eternizan. Esos mismos niños que esta noche llorarán y rezarán por Alfonso Aragón. Su Fofó.

CRUYFF SALIO AYER DE LA CLINICA

Barcelona, 22. (De nuestro correspondiente deportivo, por teléfono.) Esta tarde ha abandonado la clínica barcelonesa en la que fue operado el capitán azulgrana, Johan Cruyff, después de la intervención que el médico del F. C. Barcelona, doctor González Adrio, realizó ayer en su pierna derecha para extirparle una bursitis que le producía inflamación del tendón cuadriceps. Cruyff ha salido muy optimista, trasladándose inmediatamente a su chalet de Aiguafreda, en los altos del Montseny, acompañado de su esposa y de sus hijos.

El ariete barcelonista deberá observar un reposo absoluto en su pierna recién operada, y se cree que dentro de quince días podrá levantarse el vendaje de inmovilización que le ha sido aplicado.

Se espera que cuando terminen las vacaciones de todos los jugadores azulgranas Cruyff podrá incorporarse inmediatamente a la plantilla.

Como sea que en Aiguafreda también poseen un chalet el entrenador del Barcelona, Rinus Michels y el jugador azulgrana Neeskens, es probable que durante el próximo mes de julio, en aquella estación montañera, se planifique el futuro del equipo barcelonista en la próxima temporada.—Andrés MERCE VARELA.

SEGRELLES, ARBITRO DE LA FINAL

El Comité de Arbitros ha designado en la noche de ayer los árbitros para las dos finales del próximo sábado. La de mayores será dirigida por el señor Segrelles y la de juveniles por el señor Balsa Ron.

REUNION, EN MADRID, DE COMISIONES OBRERAS

Alrededor de dos mil militantes de Comisiones obreras se reunieron ayer tarde en la Iglesia de Puensanta, en el madrileño barrio de Useras.

GARCIA TREVIJANO INSISTE: «LA CENA DEL DOMINGO FUE MANIPULADA»

El abogado don Antonio García Trevijano ha vuelto a realizar unas declaraciones a la agencia Europa Press sobre la cena que le fue ofrecida el domingo pasado en el restaurante Jai-Alai.

«Fui sorprendido —afirma el señor García Trevijano— por la violación que he sufrido en mi derecho a la intimidad, y aunque estoy muy agradecido a las personas que erróneamente han concurrido a esta cena pensando que se trataba de un acto político, no puedo menos de denunciar públicamente la manipulación de que he sido objeto.»

MITIN SOCIALISTA, EN BARCELONA

Con asistencia de unas 13.000 personas —informa Cifra— se celebró ayer tarde en Barcelona el primer mitin socialista de la posguerra, que contaba con el correspondiente permiso gubernativo.